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. 
L’anno 2020, il giorno 14 del mese di Luglio alle ore 15.30, si è riunito, in videoconferenza, 
il Consiglio dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro, assistito dal Consigliere 
Segretario Avv. Ester Di Martino per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale precedente 

2. Pratiche istituzionali 

3. Esame bilancio ed approvazione - analisi singole voci dello stesso 

4. Analisi e discussione rinnovo contrattuale Open Dot Com 

5. Richiesta patrocinio morale evento "IL DIGITALE E' DI STRADA" 

6. Proposte formulate dalla Commissione Giudici di Pace, valutazione ed 

eventuale approvazione delle stesse 

7. Proposta dell'Associazione Forense Enrico De Nicola per organizzazione 

ciclo studi su "Esecuzione Penale" 

8. Eventuali e varie. 
 

Sono presenti: 
 

 IL PRESIDENTE  IL CONS. SEGRETARIO  IL CONS. TESORIERE 

X AVV. LUISA LIGUORO X AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. VINCENZO VINGIANI 
 

I CONSIGLIERI AVVOCATI: 

X MARIO AFELTRA X FRANCESCO PANE 

X ANTONIO CESARANO X VINCENZO POLESE 

X FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  GERMAINE POPOLO 

X ELIO D'AQUINO X ANTONINO RAFFONE 

X MARIA FLORINDA DI LEVA X MARIO SABBIA 

X GIUSY DI NOLA X FRANCESCO SAVASTANO 

X MARIA FORMISANO X PAOLO VINCENZO SICIGNANO 

X FRANCESCO MADDALONI X ANTONIO SUARATO 

X RACHELE PALOMBA X GIOVANNI VISCO 
 

Sul punto I dell’odg: il Consiglio approva e ratifica il verbale della seduta del 30 giugno 2020. 
 

Sul punto II dell’odg: 
Il Consiglio, viste  le istanze, corredate dai prescritti  documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 

 
 

DELIBERA 
 
 Omissis 
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Sul punto VIII dell’odg:  
 

omissis 
il Presidente informa il Consiglio che in data 16 luglio andrà in scadenza il contratto tra il COA e il 
DPO, Avv. Francesco Aliperti. C’è la volontà di rinnovare tale contratto alle medesime condizioni e 
con il medesimo costo di € 6.000,00 oltre CPA per un’altra annualità. Il Consiglio, all’unanimità dei 
presenti, approva. 

 

Il Verbale è chiuso alle ore 18,30 
 

Il Consigliere Segretario Il Presidente 
Avv. Ester Di Martino Avv. Luisa Liguoro 


